KEIBARAK



Boaz Keibarak

KENIA

IDIOMAS

Inglés Suajili Pokot Turkana Kalenjin

PRIORIDADES MINISTERIALES

Evangelización, discipulado, paz y justicia

CUMPLEAÑOS

8/7







ACERCA DE

BOAZ es un servidor mundial asociado internacional que sirve por medio de «Kingdom of Peace and Development» (Reino de Paz y Desarrollo, KOPAD, por sus siglas en inglés), y promueve los ministerios de evangelización, discipulado y transformación del conflicto. El fundamento de KOPAD para este ministerio se basa

en Efesios 2:14: «Porque Cristo es nuestra paz: de los dos pueblos ha hecho uno solo, derribando mediante su sacrificio el muro de enemistad que nos separaba». Boaz ha estado comprometido en actividades que buscan lograr la paz por más de una década. Él brinda formación en transformación del conflicto, mediación y reconciliación entre las comunidades rurales por todo el este de Kenia, a lo largo de la frontera con Uganda occidental.





Acuerdo de paz en Kenia occidental.



HISTORIA DEL MINISTERIO

En Lucas 8:22, Jesus manda a sus discípulos a «cruzar al otro lado» del lago. Jesús tenía el poder de caminar sobre el agua, pero eligió usar un bote como instrumento para llevar la Palabra, a Jesús, al otro lado. Jesús calmó la tormenta y luego salvó y liberó a un hombre atado a un espíritu malo.

Mientras meditaba en la Escritura, el Espíritu Santo me recordó que también puedo ser el instrumento —o el bote— de Dios y decir: «iSilencio! iCálmatel» en medio del temor y el conflicto. De hecho, el evangelio de Jesucristo es mi enfoque principal para lograr la paz. En una campaña evangelística por la paz reciente, dos tribus firmaron una «Declaración de restauración de la paz» en la que ambas partes acordaron perdonar y reconciliarse. iEste evento comenzó con Dios y terminó con la victoria de Dios, no solo en la restauración de la paz, sino también cuando 32 personas decidieron seguir a Jesucristo!

Lo aliento a que proclame el señorío de Jesús ante todo conflicto, mal, muerte y tormento. También lo aliento a que piense que es un barco ungido de Jesucristo. Incluso cuando pase por tormentas, Jesus está ahí. Él calmará el viento y el bote llegará al otro lado para cumplir la misión de Dios. Somos el bote, el instrumento; llevamos a Jesús cuando brillamos como la luz de Dios, llevando paz a nuestra familia, nuestros vecinos, nuestras comunidades y al mundo.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que haya fondos y recursos para facilitar la evangelización continua entre las tribus y las campañas de resolución de conflictos basadas en el evangelio de perdón, reconciliación y amor.

Ore por la educación de los niños en la región, en especial aquellos que están en tribus conflictivas, para que aprendan los principios bíblicos de paz y justicia.

Ore por protección para mí y mi familia mientras participo en este ministerio.

CITA BÍBLICA

«Él se levantó, reprendió al viento y ordenó al mar: —¡Silencio! ¡Cálmate! El viento se calmó y todo quedó completamente tranquilo».

Marcos 4:39 (NVI)

